



がっこう
学校だより

和の玉まるく！

2022(令和4)年
やまとしりつしぶやしやうがっこう
大和市立渋谷小学校

がっこう
9月号



じゅうてんもくひょう
重点目標 「スマイル100% ~ひびかせよう自分の力→みんなの力~」



みつ 密になって(?)スマイル100%

こどもたちの元気な声が学校に帰ってきました。2学期もスマイル100%。

えがお た やさず がくしゅう がっこうせいかつ とく く おも
笑顔を決やらず、学習に学校生活に取り組んでほしいと思っています。

みなさま なつやす か こうどうせいげん なつやす
さて、皆様の夏休みはいかがでしたでしょうか。コロナ禍ではありましたが行動制限のない夏休みでした。ここ
ねん ちが す かつ おお
2年とは違った過ごしをされた方も多かったのではないのでしょうか。

なつ こうしえん ねん かんきやく い かいさい き すいそうかく おと
夏の甲子園も3年ぶりに観客を入れての開催でした。アルプスタンドから聞こえる吹奏楽の音やチアガール
えいぞう だいおうえん あとお かずかず ねっせん わたし み い ゆうしょう みやぎけん せんだいくえいこうこう
の映像、大応援に後押しされた数々の熱戦に私も見入ってしまいました。優勝は宮城県の仙台育英高校。
はじ どうほくぜい ゆうしょう みやぎけん かつがた どうほく かつがた ひがん たっせい たいかい
初めて東北勢の優勝に宮城県の方々だけではなく、東北の方々の悲願が達成された大会となりました。

ゆうしょうかんとく かんめい う こうこうせいかつ なん い ぼく おとな す
優勝監督のインタビューにも感銘を受けました。「高校生活っていうのは、何て言うか、僕たち大人が過ごしてきた
こうこうせいかつ まった ちが せいしゆん みつ ぜんぶ い かつどう
た高校生活とは全く違う。青春ってすごく密なので。でも、そういうことは全部ダメだダメだと言われて。活動して
いてもどこかでストップがかかって。どこかでいつも止まってしまうような苦しい中で、でも本当に諦めないでやっ
てくれた」とコロナ禍で入学してきた選手たちの制約を受けてきた日々を思いやっ、涙ながらに須江航監督は
かた
語っていました。

せいしゆん みつ ことば こうこうせい にち にち しゆんかん く ちが え やきゅう
また、「青春ってすごく密」という言葉。高校生の1日1日は、まさにかげがえのない瞬間の繰り返しで、野球に
がっこうせいかつ て あ なかま いるこまにち す かん
しても学校生活にしても出会った仲間と色濃く毎日を過ごしていると感じさせられます。

みつ か みつしゅう ほんらい れんらく
これまで密というとコロナ禍では、密集するというマイナスのイメージのワードとなっていますが、本来「連絡を
みつ みつ あいだから とぎ じょうたい した いみ も せいしゆん
密にとる」「密な間柄」といった途切れない状態やとても親しいといった意味を持っています。「青春ってすごく
みつ わたし こころ ひび ことば
密」は私の心にすごく響く言葉となりました。

がっき か しぶやしやうがっこう こ どうし いるこ かか あ こころ こころ みつ
2学期もコロナ禍ではありますが、渋谷小学校も子どもたち同士が色濃く関わり合って、心と心が密になる
かんけい きず しえん おも こんげつちゅうじゆん うんどうかい れんしゅう
関係を築いていけるように支援していきたいと思います。今月中旬からは運動会の練習

はじ ねんかん がくねん たいかい ことし ぜんこう おこな けいかく
も始まります。ここ2年間は、学年ごとのスポーツ大会でしたが、今年は全校で行う計画で
がっこう ひがん ねん うんどうかい ぶ じ かいさい ねが
おります。学校の悲願である3年ぶりの運動会が無事に開催できることを願っています。

がっき ねが こうちやう
2学期もどうぞよろしく申し上げます。(校長)

